Recogida de cartas. 3-enero de 2012

El día tres de enero de este nuevo año de 2012, en el AUDITORIO MUNICIPAL, de Mengíbar, tuvo lugar una "extraña" recogida de cartas por parte de los pajes de sus majestades los Reyes Magos.

Y digo extraña, por que no se a quien se le habrá ha ocurrido lo de pasar los niños por pequeños grupos......

dando lugar a que el recinto en todo momento diera la sensación de estar vacio, con la consiguienete imagen de frialdad y la falta de encanto de los pequeñines, padres y madres pasando para entregar las cartas a los pajes.

Esto dió lugar al consiguente aburrimiento de los que estabamos allí fotografiando el evento, por no decir tambien de los propios pajes, ya que viendo que entre pase y pase de grupo de pequeñines podrian transcurrir diez o quince minutos optamos por marcharnos, no sin antes observar el espectaculo de padres, madres, abuelos y pequeñines haciendo cola, en la entrada del Auditorio, aguantando un frio que "pelaba".

Lo dicho. Una recogida "extraña"

UNAS POCAS FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 4 January, 2025, 23:54